



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 14ème législature

DOM-ROM : Guyane  
Question écrite n° 49452

### Texte de la question

M. Gabriel Serville alerte M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres catastrophiques de la délinquance en Guyane pour 2014. Alors que l'année 2012 avait déjà été celle de tous les records, plaçant la Guyane en tête du classement national, les cambriolages ont encore augmenté de 14 % et la grande criminalité de 3 %. Bien que les résultats soient encourageants dans les zones de sécurité prioritaires, avec - 16,2 % sur les rixes et - 26 % pour les coups et blessures à Cayenne, le reste de la région souffre d'une situation qui semble se détériorer de façon inexorable, particulièrement en matière de délinquance juvénile. Si l'on ne peut que se réjouir de la mise en place d'un plan départemental de prévention de la délinquance, fruit d'une concertation la plus large possible, il demande s'il peut lui garantir que les crédits idoines seront attribués à la Guyane, afin qu'enfin soit envisageable une baisse durable de la violence sur cette partie du territoire de la République.

### Données clés

**Auteur :** [M. Gabriel Serville](#)

**Circonscription :** Guyane (1<sup>re</sup> circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49452

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clée(s)

**Question publiée au JO le :** [11 février 2014](#), page 1218

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)